

## WAKRA C160



**WAKRA C160**



**WAKRA C160**

Der neue **WAKRA C160** ist ein starker Diesel - Fugenschneider mit voll lenkbarer Hinterachse, modernster Motorentechnik und geringem Gewicht. Der geschlossene, stark dimensionierte Poly-V-Riementrieb garantiert einen extrem guten Wirkungsgrad am Diamantwerkzeug, da der hohe Leistungsverlust durch ein Winkelgetriebe oder eines vollhydraulischen Antriebes entfällt.

Die Maschine ist äußerst wendig und lässt sich bequem, wie bei einem Fahrzeug, über ein Lenkrad lenken.

Der CE-Norm entsprechend kann die Maschine mit dem hydrostatischen Vorschub ohne rotierendes Schneidwerkzeug verfahren werden. Blattaufnahme links und rechts bis Durchmesser 800mm (auf Wunsch bis 1000mm).

*The new **WAKRA C160** is a powerful diesel floor saw. Thanks to the mechanical steering of the rear axle, the machine is very agile. It is equipped with the latest Hatz-Diesel engine technology and meets current standards.*

*The powerful Poly-V-Belt offers an excellent and direct transmission to the blade shaft and finally the diamond tool. The machine has basically a very easy handling and is equipped with a large steering wheel.*

*Cutting is possible on the left or right side up to a saw blade diameter of 800mm. On demand the machine can be equipped with a 1000mm saw blade.*

### **Technische Daten / Technical data**

<b>WAKRA</b>	<b>C160</b>
Dieselmotor, Typ Hatz / <i>Diesel engine, type Hatz</i>	3-Zylinder Turbo Dieselmotor / 3-cyl. Turbo diesel engine, 43W, 58,4PS/HP
Vorschub / <i>Driving unit</i>	Hydrostatisch regelbar bis ca. / <i>adjustable up to approx.</i> 30m/min
Sägeblatt Ø / <i>Saw blade Ø</i>	800mm (1000mm)
Schnittiefe / <i>Cutting depth</i>	300mm (400mm)
Lenkung / <i>Steering</i>	Mechanisch über Lenkrad / <i>Mechanically with steering wheel</i>
Aushub / <i>Saw blade rising and lowering</i>	Elektro-hydraulisch / <i>Electro hydraulic</i>
Gewicht / <i>Weight</i>	ca. 755kg